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nesse e-book conto um pouco da minha história um
pouco da minha trajetória como empreendedor digital,
e qual foi o caminho que me fizesse chegar onde
cheguei.

Pois já sofri muito por ter que passar por humilhação
e isso foi o principal que me fez cada vez mais querer 
mudar de vida me fez ver o mundo com outros olhos
de  uma outra forma.  
     Mais  mesmo passando por dificuldade humilhação
eu não deixei que isso fosse me prejudica, pelo
contrário peguei isso como incentivo para que a  cada
dia mais eu fosse em busca de algo que me fizesse
querer ser uma  pessoa melhor e então da a volta por
cima . 
   Espero que esse e-book venha a servir de inspiração
para  que vocês não desistam dos seus sonhos pois
tudo é possível basta querer, e não se esqueça  que
você é quem escreve sua própria história e decide qual
final vai ser .



                          Antes de tudo começa 
    Antes de tudo começar  a dá certo na minha vida, eu
já tinham passado por muitas dificuldade  mais
muitas mesmo, e foi graças a essas dificuldades que
ao longo do tempo, eu fui me amadurecendo cada dia
mais, praticamente não tive infância, pois comecei a
trabalhar muito cedo, pra ganhar meu próprio
dinheiro, e que não eram  um trabalho fácil, pelo
contrário, só que sempre fui ambicioso,e sempre
gostei de comprar minhas próprias coisas ,foi aí então
quando eu tinha por volta de 12 anos de idade comecei
a trabalhar fazendo tijolinhos, um trabalho muito
pesado, mais ora me não importava porque queria
trabalhar pois   tinha vontade de comprar minhas
próprias coisas, roupas, sapatos, prá poder sair um
pouco melhor. E até Mesmo algumas coisas
diferentes quando me dava vontade de comer só que
meus pais não tinham condições de comprar  para
nois, por mais que eles queriam ,eles não podiam pois
o dinheiro mal dava pra comprar o que era 
necessário, morávamos numa casa simples muito
simples, então  meio que fui obrigada a "trabalhar"
deixando minha infância de lado, porque eu não.



 gostava  de ir até meus pais pra pedir  dinheiro
mesmo que fosse pouco  pois sabiam que eles não
tinham condições, e isso mim faziam pensar em
muitas coisas pois eu ficava um pouco triste por
conta disso e não era a vida que eu queria pra mim
então comecei trabalhar  então  fazia as duas coisas
ao mesmo tempo, trabalhar e estudar falo pra vocês
que não foi fácil pois eu só tinha 12 anos de idade, mas
já tinham pensamentos que muitos adultos não tinha.
Foi Então quando  tinham tomado minha própria
decisão de trabalhar e em alguns anos trabalhando e
economizando eu queriam  juntar 20 mil reais para
então assim quando  terminar os estudos fazer uma
faculdade ou um curso para que me profissionalizse e
então entrar no mercado de trabalho
  Foi apartir desse dia que meus pensamentos tinham
mudado, pois eu queriam estudar, depois fazer algum
exame publico e então entrar numa faculdade, e então
segui com esses pensamentos, e estudava e
trabalhava, as vezes na  maioria das vezes mais
dormiam nas aulas  que prestavam atenção e ainda
quando chegava da escola tinham que ir ao trabalho.



organizar algumas coisas pra quê quando chegasse no
outro dia as coisas tivesse dado uma adiantada boa,
porque depois  eu teria que ir pra casa um pouco mais
cedo que os demais porque eu teria que chegar em
casa tomar banho almoçar pra pegar o ônibus para ir
pra escola,e às vezes nem mesmo dava tempo de
almoçar, então eu iam com fome,e na maioria das
vezes não prestavam atenção nas aulas, pois estava
com fome e com sono, pois eu acordava muito cedo
para ter que ir trabalhar ,na maioria das vezes teriam
que acordar às 4:00 da manhã porque tinham que fazer
o café pra levar pra mais tarde então tomar no
trabalho. Assim foi por alguns anos todo santo dia ter
que acordar cedo fazer café e ir trabalhar,e então
passando algum tempo eu já me via muito cansado ,
pois todos os dias eram sempre a mesma coisa ,
levantar fazer café e ir trabalhar, foi então quando
comecei aos poucos faltar na escola pra ir trabalhar,
porque eu queria muito comprar minhas coisas sem
depender de ninguém, sempre fui muito orgulhoso por
esse lado, então de tanto já está faltando na escola, eu
decidi para de estudar e so trabalhar.



   Mais já estava achando tudo isso um saco  tudo
aquilo já tava  ficando  enjoativo pois eu já estava
cansada de sempre ouvir professor chato onde as
aulas pra me não tinham mais nenhum sentido, 
então eu fui mim revoltando, ate chegou um dia que eu
não aguentava mais ter que viver dessa forma, foi
então aí que resolvi buscar formas de como ganhar
dinheiro na internet, então foi a partir desse momento
em que decidi de uma vez por toda mudar de vida .
      Pois eu queria poder chegar em qualquer lugar e
compra minhas coisas sem se preocupar, poder ir
num restaurante com minha família meus amigos, só
que tudo isso parecia quase impossível,pois eu
ganhavam muito pouco que mal dava pra comprar
minhas as coisas que mais precisava no dia a dia,
então eu já estava decidido que eu iam mudar de vida
custe o que custar ,e confesso pra vocês que não foi
fácil pois a todo momento eu mim viam caindo em
armadilhas na internet, pois eu eram um alvo
fácil,sem conhecimento sem maturidade quando o
assunto era internet pois havia começado a
mergulhar no  mundo da tecnologia.



       foi pesquisando e pesquisando e lendo cada vez
mais que fui obtendo conhecimento e minha mente foi
se abrindo cada vez mais e mais então  mergulhei no
mundo da internet procurando formas de como
ganhar dinheiro online, foi quando uma vez
pesquisando no Google um poste me chamou muito
atenção pois falava exatamente sobre o que eu
buscava todos os dias ,formas de ganhar dinheiro na
internet. Então eu não não pensei duas vezes cliquei
no link e fui direcionado para uma página na internet,
e lá contava uma história de um paz que trabalhava
num lava jato em São Paulo, e que um certo dia foram
dois homens lá no lava jato em que esse rapaz
trabalhavam, e que aparentam ter de 22 a 27 anos ,
num carro de luxo, então ele conta que ao ver esses
homens chegando logo chamou a atenção dele, pois
eles estava num caro muito bonito então eles
desceram do carro e pediu para que o rapaz desse
uma lavada no seu carro, então ele conta que ficou
muito curioso e se perguntava como que eles tão
jovem arrumaram dinheiro para comprar um carro
tão caro, e aquilo ficou martelando em sua cabeça ,
então  ele continuou lavando o carro e percebeu que 



que as opções binárias, então passado algumas horas
tinha chegado a hora dele bater o ponto pra ir
embora, então pegou sua bicicleta foi então
diretamente para sua casa, chegando lá foi
diretamente ao  seu quarto pesquisar sobre do  que se
tratava as (opções binárias) e como funcionava, foi
quando encontrou um vídeo explicando como era que
funcionavam as opções binárias, então depois que
assistiu todo o video ficou sabendo que se tratava de
um investimento de curto prazo em  que variavam de
1 minuto até algumas horas, ele então não pensou
duas vezes e abriu uma conta demo (uma conta de
demonstração). Com 10 mil reais para começar a
operar, então depois de abrir uma conta demo
começou a operar e em uma semana ele diziam que
os 10 mil que tinham na conta demo dele ele
conseguiu transformar em incríveis 50 mil reais, só
que tudo virtual pois ele não poderiam sacar o
dinheiro para conta dele pois se tratava de uma conta
de demonstração,  e após ter ganhado 5 vezes mais o
dinheiro que havia em  sua conta resolveu fazer um
depósito em sua conta real , foi quando transferiu
1.000 (mil reais) para então operar.



então com o dinheiro em sua conta começou a
negociar e em apenas um dia ele já havia ganhado 500
reais, e assim foi os dias passando e quando chegou no
final de semana já estava com 5.000 (cinco mil reais
em sua conta) e ao final do mês ela já havia ganhado
30 mil reais, incrível né como que uma pessoa iam
conhece algo e em apenas um mês ganhar tanto
dinheiro assim, sem ter estudado o bastante para
então entrar no mercado financeiro um  jogo em que
95% das pessoas perdem dinheiro. Mais foi ai que tudo
começou, no dia em que eu dei de cara com essa
história então como eu nunca tinha ouvido falar sobre
opções binárias, nem o que eram Forex e até mesmo
do que se tratava o (day trade) . então nessa página
tinham um link em que ao eu clicar mim redirecionou
para então site da corretora então eu abri uma conta
demo para fazer algumas operações e ficar mais por
dentro de como funcionava, então abri uma conta e
comecei a operar com dinheiro virtual e fui
entendendo mais o funcionamento da plataforma,e
nas minhas operações às vezes ganhavam e às vezes
perdiam, e na maioria das vezes mais ganhava do  que
perdiam.



  O problema que ali não era dinheiro de verdade então
seu psicológico não é tão afetado tanto como seriam
numa conta real, então depois de ter operado na conta
demo e  com uma média boa de acerto resolvi operar
com dinheiro de verdade,e é aí que a história muda
então depois que o dinheiro já estava na minha
conta,comecei a operar e sempre operava com
duração de 5 minutos onde ao fim do tempo de 5 
minutos você tem o resultado se foi de ganho ou perda
, foi aí então que meu psicológico mudou
completamente pois como estava operando agora
com dinheiro de verdade não virtual, nas minhas
operações eu ficava ofegante, nervosa torcendo para
que aquele gráfico fosse ao meu favor, então às vezes
ganhavam e às vezes perdiam, mais ao fazer muitas
operações no final eu mais havia perdido ou seja
errado nos meus palpite do que acertado em minhas
decisões tonando prejuízo perdendo dinheiro para
outras pessoas, outros investidores que estavam bem
mais preparado que eu e que já haviam acumulados
muitos anos de experiência, num jogo onde so ganha
os melhores e na maioria das vezes os big players os
bancos pois tem proficionais altamente capacitados.



Foi então quando   comecei a perder dinheiro  pois
esse tipo de aposta em que você tem que adivinhar o
futuro de um ativo num curto período de tempo é 
muito arriscado e acho que nem tendo feito o melhor
curso do mundo você vá a ganhar dinheiro nas opções
binárias.  Só que eu tinham depositado pouco pois
tinham receio que quando fosse tirar  não conseguisse
fazer a transferência, mais não chegou nem a ter que
passar por isso pois eu perdi todo meu dinheiro que
havia transferido para a corretora, então com essa
sensação de derrota e com uma outra sensação de
que eu depositando novamente iriam fazer algumas
operações e recuperar o que já haviam perdido, mas
pelo contrário mais uma vez perdi todo meu capital
transferido para corretora, e cada vez mais foi só
aumentando pois eu não pensava mais em ganhar
dinheiro e comprar um carro ou uma casa,mudar de
vida,meus pensamentos haviam mudado e meus
pensamentos era apenas recuperar o que eu já
tinham perdido pois meu emocional meu psicológico
me dominavam a todo tempo e cada vez mais só
perdiam, então resolvi dá um tempo nas opções
binárias.



                                FOREX
  O FOREX para quem não conhece e um investimento
em que o investidor faz suas operações escolhendo
dois pares de moedas,por exemplo (EUR/USD) que são
os pares de moedas mais negociadas no forex, o forex
é negociada da seguinte forma o investidor escolhe em
qual par de moedas quer investir e se suas previsões
forem corretas o investidor ganha uma cotia referente
ao que ele investiu. EXEMPLO: Os pares cambiais
mais negociados no mundo estão associados ao Dólar
Americano e outras principais moedas globais,
incluído Libra Britânica (GBP), Dólar Australiano
(AUD), Dólar Neozelandês (NZD), Euro (EUR), Franco
Suíço (CHF) e o Dólar Canadiano (CAD). Por isso, as
moedas mais normalmente negociadas são EUR/USD,
GBP/USD, AUD/USD, USD/CHF, NZD/USD, USD/JPY
e USD/CAD. Haverá um preço associado ao par de
moedas e esse preço será alterado constantemente.
Por exemplo, se o preço for 1,22501, isso significa que
custa 1,22501 USD para comprar 1 EUR. Se a taxa foi
de 1,22550, custa 1,22550 USD para comprar 1 EUR.



o objetivo aqui é lucrar com a movimentação dos
pares . Então como o objetivo aqui é lucrar na
movimentação dos pares,e receber seu lucro com
suas negociações,. Caso elas sejam bem sucedidas ,
então após o negociante observar por algum tempo 
 que moeda tende a se valorizar perante a outra ,ele
então irá comprar na baixa e esperar para que a outra
moeda se valoriza para vender na alta .e assim
conseguir ganhar dinheiro nas suas operações maís
então,você deve estar se perguntando? Mas se é só
comprar na baixa e vender na alta e muito fácil.Mais
não se engana pois apenas 5% dos trades de fato
ganham Dinheiro, ou seja o day trade  não é tão fácil
quanto parece ser  o problema é que muitas dessas
pessoas acreditam em ideias de ganhar dinheiro fácil
da noite pro dia então o day trade não é como se pensa
ou como é mostrado nas mídias sociais,como no
YouTube onde tem vários influenciadores que gravam
a tela dos seus computadores enquanto operam pra
entrar na mente de muitas pessoas,e com isso vender
seus cursos de day trade.



Vou explicar um pouco aqui como são feitas as
negociações no forex .
  Quantidade de preço em pips (a quarta casa decimal
no preço de um par de moedas) e pelo tamanho da
posição. Um pip é a quarta casa decimal no preço de
um par de moedas. Por exemplo, em 1.2342, a quarta
casa decimal (2) vale um pip. Se o preço subir para
1,2323, é um movimento de um pip. Pares forex são
regularmente cotados até 5 pips. A quinta casa
decimal é uma fração de um pip. Por exemplo, se o
preço se mover de 1.13415 para 1.13420, isso
representa um movimento de meio pip (0.00005). Pips
importam porque seus movimentos determinam
lucros e perdas. Um dos principais determinantes
desses lucros e perdas é o tamanho da posição. A
maioria dos corretores forex permite que os
negociadores negociem em incrementos de $1,000 (ou
outras unidades da moeda, dependendo da moeda que
está sendo negociada). Se comprar/vender 1,000
unidades de EUR/USD, um movimento de 1 pip irá
resultar em $0.10 de ganho ou perda. Isto é chamado o
valor do pip. Comprar/vender 10,0000 unidades do par
cambial irá 



 resultar em $1 de ganho ou perda por cada
movimento de pip. Uma posição de 100,000 significa
ganhar ou perder $10 por movimento de pip. Pares
forex normalmente se movem à volta de 100 pips por
dia.1,000 unidades de moeda são chamados de micro
lote, 10,000 unidades são chamados de mini lote 
possível operar forex em lotes múltiplos, também .     
   Lembrando que nesses tipo de operações são
usadas alavancagem (alavancagem é quando você
opera uma quantia maior em dinheiro do que
realmente você tem , então isso se chama
alavancagem de capital ) 
EXEMPLOO você depositou 1.000 reais na sua conta
para operar porém para que você possa comprar um
ativo você precisa ter 50 mil em conta , só que você só
depositou1.000 (mil reais) então você usa a
alavancagem dando um poder de compra a  esses mil
reais em 50 mil e assim poder comprar determinado
ativo , e os seus mil reais fica como garantia caso você
venha a perder dinheiro nas operações, então você não
iriam ficar devendo para corretora pois você tinha um
cotia em garantia caso acontecesse isso.



então eu sabendo de tudo isso comecei a ver vídeos no
YouTube ,e foi onde eu encontrei muito mais muito
vídeos ensinando como operar FOREX, é quais eram
as melhores corretoras, então depois de ver muitos
vídeos resolvi abrir uma conta em uma corretora de
FOREX , para começar a investir , então abri uma
conta e transferir o dinheiro para la pra quê eu
pudesse operar , pois eu queria muito encontrar uma
forma de ganhar dinheiro pela internet , então com o
dinheiro em conta comecei a operar e entre operações
e operações no segundo dia eu quebrei a banca , isso
mesmo em apenas dois dias eu havia perdido todo
meu dinheiro no FOREX , e sempre que eu abrir uma
conta numa determinada corretora meu foco era só
ganhar dinheiro, mais em poucos dias até mesmo
horas meu foco mudava completamente, antes que
eram ganhar dinheiro agora era só recuperar, e é ai
onde já está ruim e começa cada vez piora, pois você
não tem os mesmos pensamentos que no começo das
suas operações, não tenha a mesma disciplina pois
seu foco não era mais ganhar dinheiro e sim
recuperar o que já havia perdido.



e com isso só iam cada vez mais perdendo dinheiro,
então fiz do mesmo jeito que fiz com as( opções
binárias ) larguei de lado o FOREX pois só tava tendo
prejuízos cada vez mais pois meu psicológico só iam
afetando cada vez mais e fazendo com que eu vinha a
perder dinheiro. e passar alguns dias estudando e
pesquisando, ( como ganhar dinheiro na internet). Não
sei como mais vi falar no day trade aqui no Brasil nos
mini índice,como o da Bovespa e o dólar
americano,mais para mim isso era bem melhor que
operar nas corretoras lá fora pois eu não precisaria
enviar dinheiro para as corretoras estrangeiras, e foi
aí onde acabou de lascar tudo de uma vez pois a
facilidade de como eu enviava dinheiro para as
corretoras aqui eram bem melhor e demoravam no
máximo, 15 minutos para esta na minha conta para
que eu pudesse finalmente operar . Então foi o que eu
fiz abri uma conta numa corretora aqui no Brasil e
comecei a operar , só que como eu já havia perdido
dinheiro nas (Opções binárias e no forex) eu fui na
internet e no YouTube



em busca de mais conhecimento e estratégias que me
fizesse a ganhar dinheiro. Então depois de muito
estudar e ver vídeos,criei minha própria estratégia ,e
assim comecei a operar só que de forma diferente
pois  já tinha um bom conhecimento no mercado
financeiro,foi daí então que as coisas começaram a dar
certo nas minhas operações e conseguir ganhar
dinheiro, então no primeiro dia com o conhecimento
que eu havia obtido eu ganhei 150 reais fiquei muito
feliz pois antes eu só perdiam dinheiro e agora
comecei a obter meus primeiros resultados . Então
continuei operando e ganhando dinheiro e cada dia
mais até chegou um determinado tempo que meus
ganhos eram em torno de 500 reais a 1.000 reais todos
os dias , então eu tava todo feliz pois eram uma grana
muito boa pra mim e que se eu continuasse assim em
um ano eu iria ter ganhado muito dinheiro e então
teriam mudado minha vida e poder ajudar meus pais ,
mais o dinheiro que eu havia ganhado todos os dias eu
já não ficavam tão surpreso pois já estava acostumado
, foi então quando meu cérebro mim dizia a querer
cada vez mais e então fui investindo mais e cada vez
mais , só que quando eu



 comecei a investir mais pesado  ficava ofegante
nervoso com medo do ativo vir contra minhas
operações pois  não tava tomando mais as decisões
corretas e quando viam contra minha posição 
encerrava as operações e com isso perdendo uma
cotia boa em dinheiro pois estava investindo mais
pesado, e assim  comecei a perder novamente  cada
vez mais, até chegou um ponto em que operar  era
muito difícil pois meu emocional  dominavam fazendo
com que tomavam decisões errada . e as vezes
quando  acertava nas minhas operações e o ativo
vinha ao meu favor logo encerrava as operações por
medo do ativo voltar e ir contra e Assim perder o que
eu já havia ganhado . então foi onde tudo começou a
dar errado pois quando eu tomavam decisões certas
logo logo eu encarava minhas operações, e quando eu
tomavam decisões errada e o ativo vinha contra
minhas ordens e assim fazendo com que eu perdesse
dinheiro eu não conseguia zerar minhas posições, pois
ficava na expectativa que a qualquer momento o preço
iriam voltar ao meu favor e recuperar tudo que havia
perdido, mais isso não aconteciam e cada vez mais o
ativo ia contra minhas posições.



e cada vez mais perdendo dinheiro até que a então a
corretora encerrava minhas ordens pois minha banca
já havia sido zerada em apenas uma única operação,
me levando a perder em um único dia quase 15 mil
reais. E foi o dia em que eu quase fiquei doido pois
além de ter perdido o meu dinheiro havia perdido o de
outras pessoas também, então eu sai de dentro de
casa pra um lugar onde não tinham ninguém e
comecei a chora e passar a mão na cabeça e ficava
perguntando a Deus por que isso estava acontecendo
comigo,como se Deus fosse o culpado de todos os
meus fracasso, pois não maioriam das vezes achamos
que algumas coisas de ruim so acontece com nois por
permissão de Deus,e as vezes não é isso pois Deus
nos mostra a todo tempo quais os caminhos devemos
percorrer,quais objetivos devemos fazer algo para que
possamos alcançar mais que na maioriam das vezes
não damos tanto atenção quanto deveríamos da, e
então vamos pelos caminhos erados buscando atalhos
para que com mais rapidez conseguimos alcançar os
nossos objetivos e então quando acontece algo de
ruim por não seguir os caminhos certo não tomar as
decisões. 



Corretas e na maioria das vezes o que acontece e isso
tomamos decisões erradas em nossas vidas nós
levando cada vez mais para o fundo do poço onde que
se não tomar cuidado não ficar atento pra então
perceber que o que você está fazendo não está te
ajudando em nada pelo contrário so está te
prejudicando, então quando nois estamos numa
citação dessas devemos o quanto antes perceber e
tentar sair dela o mais rápido possível. Pois para
muitos o fundo do poço é viver na rua passando fome e
tudo mais.
   Pois é para onde o vício podem nos levar se não
tomamos cuidado, e quando você começa a viver na
rua viver de esmola te digo uma coisa pra cair no
fundo do poço é fácil agora pra se erguer e sair dele é
muito complicado . Então tome muito cuidado quando
ver anúncios prometendo ganhos fácil pois é so mais
um querendo vender curso e ganhar dinheiro as
custas de vocês. A internet é uma fonte de muitas
coisas boas más também uma fonte de muitas coisas
ruim e na maioria das vezes pessoa que buscam
formas de como ganhar dinheiro na internet são os
alvos fatais .



mais não parou por aí não pois eu estava disposto a
recuperar todo aquele dinheiro que já havia perdido,
como sempre a acontecia a mesma coisa cada vez
mais perdendo mais as vezes eu ganhavam em um
determinado dia mais voltava a perder tudo e mais um
pouco no dia seguinte.
 Até que então eu havia perdido todo meu dinheiro no
day trade, por mais que estudei busquei conhecimento
definitivamente o day trade não foi pra mim me
levando a perder todo meu dinheiro suado, e além de
ter perdido todo meu dinheiro ainda fiquei com dívidas
em banco, e devendo para meus familiares que havia
pegado dinheiro emprestado para investir no day trade
na esperança de recuperar o que já havia perdido, e
isso só foi cada vez mais me levando para o fundo do
poço.Onde já desejei a morte quase entrei em
depressão foram os piores meses da minha vida e o
pior ano da minha vida também,pois já tinham perdido
todo e não tinham mais nada a não ser dividas pra
pagar, então aquilo me machucava todos os dias eu
não conseguia dormir direito pois meus pensamentos
me aterrorizava porque eu não queriam que aquilo
tivesse acontecido.



pois eu nunca fui de pegar dinheiro emprestado com
ninguém sempre fui orgulhoso nesse quesito,mais o
mercado financeiro mim levou a uma situação em que
eu cheguei ao ponto de prejudicar outras que estavam
ao meu redor. então envergonhada ao ponto que quase
não ficavam mais nem dentro de casa pois eu tava
todo tempo evitando que meus pais  olhasse para mim
e enxerga uma pessoa totalmente diferente da que eu
era onde tinha meu dinheiro tinham minha moto nova
e de repente não ter nada pois até a moto vende
barato na expectativa de recuperar todo prejuízo que
já havia perdido e isso pra mim era muito humilhante.
    Então foi quando decidi ir embora de casa, então
meu irmão me mandou o dinheiro para que eu possa
comprar a passagem e então eu ir embora , pois foi a
única alternativa que eu encontrei naquele momento
pois não queriam que meus familiares amigos e
pessoas mais próximas me visse naquela situação,
então eu indo embora pra bem longe onde
praticamente ninguém me conhecia, onde ninguém
sabia nada da minha vida, eu iam me sentir melhor
por fora pois por dentro eu estava um lixo podre que 



       É podre que não serviam mais pra nada onde
praticamente já havia desistido de tudo pois nada pra
me faziam mais sentido nem mesmo viver, eu já
haviam perdido a vontade de fazer quase tudo, perdido
a vontade de sair   ate mesmo de bater meu futebol
que era umas das coisas que eu mais gostava pra mim
não tinham mais sentido nenhum pois quando eu
saiam tudo pra mim parecia estranho, mesmo nos
lugares quê quando as  vezes  eu iam   e que mesmo
estando   lotado de pessoas eu me sentia sozinho
solitário pois minha cabeça era como se tivesse um
vazio um abismo sem fundo então eu me sentia como
se eu estivesse sem rumo perdido no mudo,  tudo pra
me  era estranho  não tinham nenhum lugar que que
me fizesse sentir-se bem, sentir a vontade um lugar
que me fizesse Alegre
 pois todo tempo eu estava de mal humor não sabia o
que era sorrir e de tanto viver isso eu já estava ate
gostando de tudo isso, da solidão de não querer
conversar com ninguém tudo pra já estava ficando
normal quando na verdade eu estava entrando em
depressão sem perceber .



 Foi onde comecei a reguer a cabeça e perceber
Quê tudo não haviam acabado alí.

     Então depois de ter passado por tudo isso  pensei
comigo mesmo cara mais  ainda sou novo so tenho 20
anos praticamente estou começando a viver agora e
vai ser na primeira decepção que vou desistir, tenho
muitas coisas ainda pra ser vivida e tenho muito o que
aprender e sei que sou capaz de ser alguém na vida,
então não vou desistir pois tem pessoas ai que já
passou por mais dificuldades que eu e mesmo assim
não desistiram pelo contrário tão aí firme e forte
pegaram todas as dificuldade enfrentadas na vida e 
fizeram isso de aprendizado para eles, então isso que
aconteceu comigo me serviu apenas de aprendizado
em que eu possa pegar isso como incentivo para não
desistir e da a volta por cima pois quando queremos
conquistar algo somos sim possíveis basta apenas
seguir de cabeça erguida e não deixar que nenhum
imprevisto possa vim a trapalhar nosso crescimento,
pois o ser humano é o único ser que tem a
possibilidade de escolher o que ele quer ser na vida e
onde quer chegar .



Então foi o que  fiz, peguei minhas dificuldade meus
tombos para me incentivar cada vez mais e mostrar
para mim mesmo que eu sou capaz. Foi então daí em
diante que eu fui atrás de novas experiências novos
aprendizados para que cada vez mais eu fosse obtendo
conhecimento pois era o conhecimento e minha força
de vontade que iam me levar onde eu queria chegar,
então depois de ter tomada essas decisõe eu fui em
busca cada vez mais de conhecimento, foi então
quando comecei a conhecer um pouco mais sobre o
marketing digital, então fui atrás de mais informações
sobre o marketing para que eu possa entender
melhor do que se tratava, então fiz muitas pesquisas
no Google li muitos artigos sobre o marketing, vi
vários e vários vídeos no YouTube de pessoa que
diziam trabalhar no marketing e que através do
marketing tinham mudado suas vidas . E isso foi
despertando a curiosidade de querer saber mais,
então comecei a aprofundar mais no marketing, e
estudei como criar um negócio na internet, como
vender na internet,como vender com afiliado, então
comecei aprofundar nesse assunto.



       Foi então ai  que comecei a me interessar cada vez
mais. Mais eu queriam poder vender algo para que eu
pudesse ganhar dinheiro, foi então que conheci as
plataformas de afiliados e duas delas chamou
atenção, até porque são umas das mais faladas na
internet quando o assunto é marketing, então eu fui
atrás de mais informações sobre essas plataformas
como funcionavam com eu fazia para afiliar aos
produtos que eram disponibilizados nelas , e as
plataformas em que eu comecei a aprofundar mais
foram a (Hotmart e a monetizze) pois são plataformas
muitos sérias e que tinham muito a entregar para
seus afiliados e produtores, plataformas que
disponibilizam alguns conhecimento de como você
poderiam se filiar aos produtos e até mesmo algumas
estratégia de marketing de vendas, e também muito
auxílio tantos para seus afiliados quanto para seus
produtores de conteúdo, então nessa próxima página
vou falar sobre elas e como ganhei dinheiro com elas,
na verdade eu foquei mais na Hotmart e foi nela em
que comecei a ter meus primeiros ganhos, então
vamos conhecer um pouco mais sobre elas .



O QUE É A HOTMART?
Sei que muitos de vocês que estão lendo esse e-book
saiba o que é a Hotmart, mas vou deixar aqui um
breve resumo para quem ainda não  há  conhece. 
 A Hotmart é uma plataforma de infoprodutos digitais
onde é comercializado somente pela internet por isso
são chamados de infoprodutos no qual há uma 
diferentes dos produtos físicos, e é uma plataforma
especializada em criação de cursos, e-book, e
também serviços por assinatura e muito mais, ela dá
total apoio para que qualquer pessoa física ou jurídica
queira empreender no mercado digital, basta apenas
ter algum conhecimento e queira passar esse
conhecimento para outras pessoas, assim criando
cursos digitais, ou qualquer uma outra coisa desde
que sejam comercializado apenas pela internet como
livros digitais que é os que são chamados
popularmente  como e-book.
     Nesta plataforma há duas formas de ganhar
dinheiro na internet, uma delas é como produtor e a
outra é sendo afiliado,ambas tem suas vantagens e
desvantagem.



PRODUTOR ✓ 
 Ele é o responsável em cria algum conteúdo a partir
do seu conhecimento, ou sejam ele fica com toda
responsabilidade em criar e elaborar  seus produtos
da melhor forma forma possível para que seja
comercializado na internet, então essa
responsabilidade é dele e o quanto melhor ele se
dedicar em em seus produtos maior vai ser a
aceitação entre os consumidores final.
      Pois vão se identificar e aceitar como um produto
de ótima qualidade e que tenha muito a entrega, assim
levando aos potenciais clientes. 
Um exemplo- se você é bom em matemática  e
gostaria de passar esse conhecimento para outra
pessoa, então você pode transformar esse seu
conhecimento em um negócio lucrativo, criando um
curso online,e começar a comercializar ele pela
internet e alcançando cada vez mais pessoas, então
pensa ai como você mesmo o quanto de dinheiro você
poderia tá ganhando ao explorar esse seu
conhecimento e o transforma em um negócio em que
você vai ter o trabalho de criar uma única vez e o
vender quantas vezes quiser sem limites, bom não é.



 AFILIADO✓.       
     E a outra segunda forma de como você possa está
ganhando dinheiro pela internet e usando essa
plataforma  sendo um afiliado.
  Mais o  que faz um afilado? 
O afiliado   é quem se associa a algum produto
disponibilizado na plataformas em que você decide se
cadastrar para vender como afiliado e após você ter
feito seu cadastro e ter acesso a todos os produtos
pra então escolher qual será os melhores produtos
que você irá vender, e logo após ter escolhido quais
produtos vender e se afiliar a algum deles você
receber um link, e então através desse link de
divulgação em que você vai escolher quais as
melhores formas que o vai divulgar, e então toda vez
que alguém fazer uma compra pelo seu link de
divulgação como  afiliado você irá ganha uma
comissão por cada venda realizada, e há maioria
dessas comissões elas variam  entre 50 % a 80 % por
cada venda realizada. Uma boa comissão não é
mesmo.



FACEBOOK✓
O Facebook foi uma das estratégias que  usei para
vender sendo afiliado.
 E o que  fiz foi ?  Criei uma página no Facebook pra
quê assim pudesse  criar alguns anúncios pra ser
divulgado na rede social. Más não foi assim
simplesmente criar um anúncio e soltar na rede
social que tudo deu certo como se fosse mágica não
pelo contrário, primeiro fiz alguns testes pra ver
quais tipos de anúncios convertiam mais até chegar
ao anúncio perfeito e aos clientes certos, então na
edição do anúncio selecionei que queriam apenas que
os  anúncio fosse entregue às pessoas que tinham
entre  18  aos 35 anos, pois vi que era o público que
mais tinham interesse no produto que eu estava
anunciando. Uma estratégia simples que me fez
ganhar em um único mês mais de 15 mil reais apenas
vendendo  sendo afiliado, essa foi a estratégia que eu
usei mais tem várias outras que qualquer pessoa
possa  usando da melhor forma venham a obter 
alguns resultados, mais para isso você terá que ir em
busca de estratégias e assim ir aplicando para ver
qual irá obter mais resultados.



Mais se você não dispõe de nenhum recurso pra
investir em anúncios! Você pode usar algumas
estratégia pra vender nós meios de comunicação em
que você tem acesso.
   Você pode afiliar a alguns produtos e divulgar nas
redes sociais tais como, grupos de Facebook, em seus
story, status do whatsapp, grupos de whatsapp, no
LinkedIn, r no Instagram, e em  vários outros  lugares
e de várias formas, então basta você escolher uma
forma de divulgação nesse meios que foi citado ai e
depender da sua força de vontade e empenho que aos
poucos  as vendas  vão acontecer então so depende de
você mesmo, seu esforço e dedicação, você também 
se não tem um blogue  pode criar um e começar  a 
postar artigos e depois que tiver uma boa audiência
você   começar a divulgar seus links sendo afiliados ou
sendo produtor do seu pro produto e assim você venha
a  ganhar dinheiro com com seu blogue colocando
seus links de divulgação,  tem muitos blogueiros que
ganham muito dinheiro indicando produtos de outras
pessoas, e não se engane que eles ganham pouco
dinheiro não, pois tem deles que chega a ganhar
milhões por ano.



COMEÇA UM NEGÓCIO DO ZERO ✓
É isso mesmo muitas pessoas acha que é impossível
começar um negócio do zero ou quase do zero, sem
nenhum investimento,mais saiba que sim isso é
totalmente possível mesmo que você não tenham
muito conhecimento você vai sim ser capaz de criar
seu próprio negócio absolutamente do zero,a única
coisa que você terá que investir aqui vai ser seu tempo
precioso que não há investimento maior que é  seu
tempo, então usa desse preciso tempo que você têm
para criar seu próprio negócio lucrativo, e que com
algumas parcerias você venha a vender cada vez mais
para centenas  ou até mesmo milhares de pessoas o
seu produto, e para fazer um negócio do zero sem
nenhum investimento financeiro você vai usar
somente três coisas a primeira delas é, a Hotmart,a
segunda é seu tempo para criar seu produto e por
último seu conhecimento, então se você têm um
conhecimento sobre algo e até hoje não tirou proveito
desse conhecimento saiba que você está perdendo
muito dinheiro,pois você poderia pegar todo esse
conhecimento e fazer dele um bom negócio



gravando alguns vídeos ensinando outras pessoas
sobre o que você sabe fazer e ensinar outras pessoas
a fazer o mesmo que você, e assim lucrar em cima do
seu conhecimento. Pois alem de estar fazendo o que
você gosta vai está também lucrando em cima disso, e
pra fazer isso é muito simples  compartilhado seu
talento para mais pessoas, você grava seus vídeos
depois de todos os vídeos gravados e editado todo
bonitinho, você faz um cadastro na Hotmart ou na
monetizze ambas as plataformas são boas, logo após
ter feito seu cadastro( vai em sou produtor vai em
fazer cursos online e após isso faz download de todos
seus vídeos para a plataforma) Crie  sua área de
membros crie seus módulos para que depois você
tenha um controle de como seus vídeos serão
liberados, lá no seu painel logo quando vocês fazem o
cadastro tem todas informações de como você pode
estar fazendo isso, inclusive eles tem até um
treinamento ensinando como você possa esta criando
seu curso ou um outro negócio. Depois que estiver
tudo pronto você pode configurar para que outras
pessoas possam se filiar ao seu produto e assim
juntos venderem cada vez mais .



E para os que não são bons em fazer vídeo-aula ou não
é muito dominante nas ferramentas.
    uma outra  boa ideia  pra se fazer e  ganhar dinheiro
na internet e fazendo  livros  digital
 como esse que você está lendo agora pois saiba que é
uma das melhores maneira  para esta ganhando
dinheiro na internet pois a venda de e-book da e muito
pra  conseguir bons ganhos claro ne se você se
empenhar e dedicar e levar o que você está fazendo a
sério ,esse e-book que eu mesmo o fiz pra quê eu
consegui deixar ele pronto eu gastei mais homenos
uma semana e basicamente foi só pra contar um
pouco da minha vida um pouco da minha história pelo
que já passei na vida e como eu consegui dar a volta
por cima  e não desistindo dos meus objetivos dos
meus sonhos pois eu sabia que um dia eu podiam
alcançar. 
   Entãoo uma das formas em que eu ganhei uma
grana boa foi como afiliado divulgando produtos de
outras pessoas, mas vocês podem ganhar uma boa
grana fazendo seus próprios livros e vendendo na
internet. Ou como mencionei um pouco atrás de
varias outras maneiras basta você buscar o que quer.



MONETIZZE✓
 E essa é mais uma plataforma em que eu usei para
lucrar uma grana também na internet. A monetizze
ela praticamente tem as mesmas funcionalidade que
a Hotmart, porem a diferença entre ambas é que alem
de ser comercializado infoprodutos na monetizze
também são comercializado produtos físicos onde que
na Hotmart so se pode comercializar produtos
digitais. 
     A monetizze ela está no mercado a muitos anos e
também vem se destacando muitos de algum tempo
ora cá pois alem de ser uma das melhores
plataformas,e oferecer uma vasta gama de recursos
para que tanto os produtores de conteúdo possam
desfrutar das funções em que nela está disponível
para que cada vez mas juntos possam esta fazendo
bons negócios tanto para seus produtores quanto
para seus afiliados .
        Então se você busca uma boa alternativa pra 
trabalhando em casa e ganhar uma renda extra a
monetizze também é uma ótima escolha Pra vocês e
como já mencionei anteriormente pra que se alcançar
o sucesso so depender de você mesmo.



O QUE EU FIZ PARA GANHAR DE VERDADE
DINHEIRO NA INTERNET✓
     Sem mais delongas vou falar para vocês
abertamente o que eu fiz e como eu fiz pra ganhar
dinheiro de verdade na internet. E como eu consegui
ganhar em torno de 200k em apenas 6 meses. Muitas
pessoas acham que é difícil ganhar 50 mil, 100 mil
reais, não é mesmo,,? E muitas dessas pessoas
acham tão difícil que um dia elas possam alcançar o
sucesso, e a tão desejada liberdade financeira e não
ter que trabalhar mais em (CLT) mas deixo bem claro
aqui que realmente não é tão fácil conquistar a
liberdade financeira, mais que também não é tão
difícil, e digo a vocês que também não é nenhum bicho
de sete cabeças, o que está faltando pra muitas
pessoas pra que realmente elas possam  criar um
negócio e começar a empreender na internet, são
basicamente duas coisas que falta para muita gente ,
e são as coisas mais preciosas que uma pessoa jamais
deverá deixar de lado e não dá tanta atenção, pois
essas duas coisas que estão em vocês são as armas
para que vocês venham alcançar o sucesso e a
liberdade financeira.



    O que está faltando em milhões de pessoas é
conhecimento, e tempo são as coisas que faltam na
maioria da população brasileira, às vezes elas até tem
uma  uma ideia em que se tirasse do papel poderiam
transformar em um negócio lucrativo, porém essas
pessoas não sabem por onde começa, e acaba
perdendo as maiores oportunidades de suas vidas, é
isso por falta de conhecimento, outras vezes por falta
de tempo, e a maioria de pessoas que tem boas ideias
em montar um projeto não tem tempo pra pensar, não
dispõe de tempo para elaborar e tirar sua ideia do
papel porque estão muitas das vezes ocupadas em
seus trabalhos,em empresas que trabalham, e
quando chegam em casa na maioria das vezes vão
cuidar dá casa, e descansar porque tiveram um dia
cansativo um dia corrido e tão sem energia pra fazer 
nada a não ser descansar, porque toda sua energia
ficou lá na empresa e não tem cabeça pra conseguir
pensar em mais nada . Então esses são os maiores
problemas onde muitas ideias são jogadas no lixo, são
descartadas, por falta de tempo e de conhecimento , e
o conhecimento é algo que ninguém pode tirar de você
, então se tem uma



 coisa que você pode fazer por você mesmo é investir
em conhecimento, quanto mais conhecimento você
tiver melhor vai ser pra você e para seu futuro.
   E só foi a partir desse momento que eu percebi que
estava perdendo meu tempo com o que não me
levariam a lugar nenhum, foi quando  comecei a
perceber o quanto o meu tempo era precioso e que
não poderiam perder com coisas tão insignificantes.   
    Então comecei a estudar feito louco dia e noite por
muito tempo, e o que eu buscava eu sabiam que só
iam encontrar na internet , porque na escola não iam
me ensinar nada do que eu queria aprender! Que era
como ganhar dinheiro através da internet, mais não
era só isso que eu estava procurando não, além de
esta procurando formas de  ganhar dinheiro através
da internet, eu procurava algo  que além de mim
proporcionar a trabalhar de casa e ter mais tempo 
Pra quê eu pudesse deixar minha cabeça livre pra
para e pensar em outras coisas que me levasse a
conquistar a liberdade financeira porque de fato era
isso que eu procurava todos os dias, algo que me
fizesse mudar de vida mudar minha realidade .



Foi então que descobri o dropshipping e comcei a me
interessa, então comecei a estudar pra saber mais
como de fato funcionava e quais eram os prós e contra
desse tipo de investimento.
     Muitas pessoas não sabem o que é dropshipping?
então vou falar um pouco do dropshipping pois foi
onde realmente me fez ganhar muito dinheiro. E que
em apenas 6 meses consegui ganhar 200 mil reais
começando quase do zero. 
    Dropshipping é um método usado até mesmo por
grandes varejista no mundo digital onde o varejista
disponibiliza sua plataforma cadastrando produtos de
outros fornecedores para que seja vendidos em suas
plataformas  não exigindo que uma empresa
mantenha os produtos em estoque. Em vez disso a
loja vende o produto e repassa o pedido de vendas a
um fornecedor terceirizado, que então envia o pedido
ao cliente final final .
     No entanto,ao contrário da crença popular o 
dropshipping não é um esquema para enriquecimento
rápido. Claro  parece dinheiro fácil - você vende os
bens de outras pessoas e fica com uma parte - mas
quando você leva em consideração todas 



Más quando você começar a enxergar todo o trabalho
e dificuldade que você tera vai então perceber que não
é um negócio assim tão fácil onde é simplesmente
vender e vender.
  No entanto, se você abordar isso da maneira certa e
usar as estratégias certas você vai tirar bons
proveitos. Pois não é difícil você encontra muitos
casos de sucesso por aí na internet onde muitos
empreendedores conseguiram ganhar milhões
fazendo e saiba que o dropshipping ainda pode ajudá-lo
a construir um negócio de muito mais muito  sucesso.
   Mais não tão rapidamente quanto você esperava
pois tudo que você fizer na vida vai precisa de um
tempo  pra ir se adaptando até que então venha bons
resultados, então o método que eu usei e que me fez
ganhar tanto dinheiro assim foi esse,vendendo
produtos diretamente de fornecedores para os
consumidores final mais não foi fácil, pelo contrário
foi muita dedicação esforço e trabalho mais que
depois foi muito compensado. e é isso aí eu vou
ficando por aqui espero que esse livro tenha te
inspirado a não desistir dos seus sonhos e objetivos.



Pois sem lutas sem esforço sem dedicação e sem
sonhos e objetivos você não ira chegar a lugar algum.
       Sem grandes lutas não há grandes vitorias. Então
na desista corre atrás luta sejam persistentes que um
dia a vitória vem e você vai então viver a melhor fases
de sua vida .

      E lembre que todo mudo qualquer pessoa é capas
de conseguir o que quer, pois o ser humano Deus
deixou com esse dom de poder escolher quem um dia
quer ser e onde quer chegar .


